

André Ouellet, Ministro de Asuntos Comerciales y del Consumidor (General de Correos).

Daniel J. MacDonald, Ministro de Ex-combatientes (sin cambio).

Marc Lalonde, Ministro de Sanidad Nacional y Bienestar Social (sin cambio).

Jeanne Sauvé, Ministro del Ambiente (Ciencia y Tecnología).

Raymond J. Perrault, Líder del Gobierno en el Senado (nuevo nombramiento).

Barnette J. Danson, Ministro de Asuntos Urbanos (nuevo nombramiento).

J. Judd Buchanan, Ministro de Asuntos Indios y del Norte (nuevo nombramiento).

Roméo LeBlanc, Ministro de Pesquerías (nuevo nombramiento).

Canadiense gallardonado en Estados Unidos

El Mayor de las Fuerzas Armadas Canadienses, Bruce Cormack de Winnipeg, Manitoba, ha recibido la Legión del Mérito de los Estados Unidos.

Se le concedió este galardón por sus extraordinarios servicios como jefe de proyectos del Banco de Datos Profesionales de la Marina de los Estados Unidos, Oficina de Personal Naval, desde noviembre de 1970 hasta noviembre de 1972, en Washington, D.C.

El Mayor Cormack estaba encargado del desarrollo del Banco, "habiendo contribuido inmensamente a este sistema avanzado de información de la gestión" gracias a sus conocimientos técnicos sobre análisis profesional.

Este sistema ha demostrado tener grandes posibilidades para mejorar la administración del personal naval, reduciendo tanto la mano de obra como los gastos.

Se reconoce que el Mayor Cormack prestó una ayuda grande y valiosísima al Jefe de Instrucción Naval (CNT), puesto recientemente creado, en la labor de organizar el análisis profesional para instaurar cambios y reducciones en la capacitación técnica de gran parte de los sectores de la Marina de los Estados Unidos.

El Mayor Cormack dirige ahora el progra-

ma de análisis profesional de las Fuerzas Armadas Canadienses en el Ministerio de la Defensa Nacional de Ottawa.

Fondos de desarrollo para Túnez

El ex-Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, anunció recientemente que Canadá había concedido préstamos y donativos a Túnez por valor de \$8.915.000 para la puesta en ejecución de tres proyectos agrícolas.

El primer proyecto, para el que Canadá ha donado \$1.400.000 para enviar un equipo de agrónomos y asesores a Túnez y prestado \$1.600.000 para equipos, fertilizantes e insecticidas irrigará cuatro mil hectáreas de terreno en un plazo de cinco años. Túnez contribuirá con \$800.000 a dicho proyecto.

El segundo proyecto tiene como objetivo desarrollar granjas avícolas mediante la creación de un complejo integrado de cría de aves. El costo del equipo, instalaciones, piensos, medicamentos y asistencia técnica se sufragará con un donativo de \$500.000 y un préstamo de \$1.975.000 en cuatro años. Túnez contribuirá con \$2.504.000.

Un préstamo de \$2.640.000 y un donativo de \$800.000 en cuatro años ayudarán al Centro de cría de ganado vacuno de la Dirección de Predios Nacionales a mejorar las técnicas de cría de ganado en el valle del Medjerda.

Además de enviar ganado de cría, dos mil terneras Holstein de menos de tres meses, Canadá proporcionará piensos y medicinas para el ganado, equipo agrícola y de crianza y becas para la formación de criadores de ganado en Canadá. Túnez donará \$5.460.000 a este proyecto.

Gran banco de camarones en la costa de Colombia Británica

Los recientes descubrimientos de camarones por científicos del Ministerio de Pesquerías del Gobierno Federal podrían aumentar notablemente su pesca en la costa central de la Colombia Británica.